
ACTA NO. 11 SESION ORDINARIA

En la población de Ejutla, Jalisco, México, siendo las 11:10
once horas con diez minutos del día 22 veintidós de
septiembre del año 2019 dos mil diecinueve, hora señalada
para que tenga verificativo la SESION ORDINARIA NO. 11

once, del H. Ayuntamiento Constitucional de Ejutla, Jalisco,
México, a la cual fueron previamente convocados los CC
Regidores por el Presidente Municipal lngeniero Raúl García
Ramírez, misma que se efectuó bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.- Lista de asistencia.

2.- Declaración de Quórum.

3.- Lectura y aprobación de las actas de la décima sesión
ordinaria, cuarta y quinta sesiones solemnes.

4.- Solicitud de aprobación de gastos realizados mediante
orden de pago.

5.- Solicitud de aprobación de proyecto de decreto 27380.

6.- Solicitud de aprobación de pago a las maestras de la
Escuela Primaria Adolfo López Mateos.

7.- Presentación y solicitud de aprobación del presupuesto
para las fiestas de octubre 2019.

8.- Asuntos Generales.

9.- Clausura de la sesión.

1.- En desahogo del primer punto del Orden del Día, el C.
Presidente Municipal lng. Raúl García Ramírez instruye al
Secretario General a nombrar l¡sta de asistencia quien procede
a nombrar lista de asistencia de los Ciudadanos Regidores
integrantes del H. Ayuntamiento Constitucional, verificándose
la asistencia de los Regidores: Regidora María Guadalupe
Corona Santana; presente, Regidor Francisco González
Gómez; presente, Regidora Evelia Cobián Gómez; presente,

González López; presente, Regidora
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Esperanza Díaz Lomelí; presente, Sindico José Ángel
Covarrubias V ázquez; presente, Regidora Alejandra Ram írez
Santana; presente, Regidor Álvaro Rincon Hernández;
ausente, Regidora María Angelica Corona Ramírez; presente,
Regidor Cesar Saúl Cobián Puentes; presente.-
2.- Declaración de Quorum Legal. Con la asistencia de 10 diez
de los 11 once Regidores que integran el H. Ayuntamiento, se
declara por parte del C. Presidente Municipal lngeniero Raúl
García Ramírez que existe quórum legal, abierta la Sesión y
válidos los acuerdos que en ella se tomen N\
3.-En desahogo del tercer punto del orden del día toma la
palabra el Secretario General L.A. Sergio Robles Corona,
quien procede a dar lectura a las actas de la décima sesión
ordinaria así como a la cuarta y quinta sesiones solemnes,
terminada esta pregunta si existe algún comentario; al no
haber ninguno se somete a votación, aprobándose por
unanimidad de votos y posteriormente pasada para recabar las
respectivas firmas de los CC. Ediles; durante este punto se
integró el C. regidor Alvaro Rincón Hernández.-
4.- En desahogo del cuarto punto del orden del día en uso de
la voz el C. presidente pone a consideración la aprobación de
gastos erogados mediante órdenes de pago, argumentado que
estos gastos son eventuales y no es factible comprobarlos
mediante factura, revisadas que son las mismas por los CC.
Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por
unanimidad de votos los gastos erogados con órdenes de pago
de los meses de junio y julio con los siguientes folios: C
112387, C112386, C112289, C112291, C112379,
c1 12383, C112392, C1 12391, C1 1 2393, C1 1 2380,
c1 13477, C1 1347 8, C1 12394, C1'l 2396, C1 1 2395,
c112397,C1 13475, Cí 1 3489, C1 1 3488, C1 1 3480,
c113482, C113483, C113485, C113642, C113505,
c1 13517, C113s22, C113521, C1 1351 1, C1 13s1 1,

c113512, C113508, C331633, C1133520,
c133516, C133s16, C113504, C1135018,
c113506, C113515, C113514, C113502, C113510,
c1 1347 4, C1 1 3493, C1 13494, C1 13472, C1 1347 1,

c1 12377, C1 1 3490, C1 13492, C1 13497, C1 1 3498,
c11U73, C113486, C113525, C113531, C113534,
c113532, C113530, C113529, C113526, C113s37,

113537, C1 1 3539, C1 1 3641, C113677,
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c112381,
c112400,
c112399,
c113481,
c113519,
c113513,
c133479,
c113503,
c113491,
c113470,
c113499,
c113533,
c113528,
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\
c113710, C113709, C113536, Cl13691, C113693, C113694,
c113540, C113700, C1r3687, C113702, C113703, C113708,
c113695, C113699, C113688, C1r3535, C113538, C113541, _.. 

\
c113717,C113719, C113543, C113718, C113542, C113715, \
c113716, C11705.- \
5.- En desahogo del quinto punto del orden del día el C.
Presidente Municipal en uso de la voz comenta a este pleno
sobre la solicitud por parte del H. congreso del Estado de
Jalisco para la aprobación del proyecto de decreto 27380;
discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al

siguiente ACUERDO: se aprueba con I votos a favor y 3 en
contra el proyecto de decreto 27380.-
6.-En desahogo del sexto punto del orden del día en uso de la
voz, el C. Presidente municipal pone a consideración de este
pleno él se realice el pago a los maestros que laboran en las
diversas escuelas de este municipio, las cuales son pagadas ¿
por este ayuntamiento y no se les cubre la quincena en la cual §
realizan sus cursos y/o planeaciones; discutido que es el punto ú
por los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba Í
por unanimidad de votos el pago para los maestros que j
laboran en los diferentes centros educativos que son pagados ]
por este ayuntamiento
7.- En Desahogo del séptimo punto del orden día, en uso de la
voz el C. presidente lngeniero Raúl García Ramírez instruye al

secretario general para que entregue copia de programa y

upuesto para las tradicionales fiestas de octubre, discutido
que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente
ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos el programa
y presupuesto para las tradicionales fiestas de octubre por la
cantidad de $129,900.00 (ciento veintinueve mil novecientos
pesos 00/100 M.N.).-
8.- En desahogo del octavo punto del orden del día el C.
presidente municipal cede el uso de la voz a los CC. Ediles
para expongan sus respectivos asuntos generales; en uso de
la voz el C. Síndico José Angel Covarrubias Yázquezcomenta
a este pleno que en avance a lo acordado en la sesión anterior
ya se buscó cliente para los vehículos chatarras, se comenta
que un mecánico está interesado, y que la cantidad a pagar es
similar a la que se cobraría por echar andar un vehículo,
aspecto con el que todos los ediles están de acuerdo; en uso
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inconformidad de padres de familia por los horarios en el
evento cívico del día 13 de septiembre, a lo que se informa que
fue por solicitud del 102 batallón, los cuales tenían el objetivo
de llevar a cabo un ensayo; en uso de la voz la C. regidora
Alejandra Ramírez Santana comenta sobre la posibilidad de
adquirir equipo para llevar a cabo las fumigaciones contra el
zancudo del dengue, discutido que es el punto por los GC.
Ediles se acuerda ir pidiendo cotizaciones con el fin de adquirir
dicho equipo entre los meses de enero y febrero; en uso de la
voz la C. regidora Esperanza Diaz Lomelí comenta a este
pleno la necesidad de circular y electrificar el parque que se
encuentra en el anterior vivero, debido a que existe ingreso de
vehículos y personas sin control alguno, comenta que
trabajara dicho proyecto junto al director de obras públicas, se
comenta la posibilidad de instalar puertas de reguilete gue
permitan tener una remuneración que solvente el gasto de
mantenimiento; continua en uso de la voz la C. regidora
Esperanza Diaz Lomelí para comentar que existen
demasiados perros en la calle, por lo que se prevé n
reglamentarlo para que cada quien los mantenga en su :
respectivo domicilio, continua en uso de la voz la C. regidora 9
Esperanza Diaz Lomelí para comentar en fechas futuras prevé s
solicitar una licencia a este H. Ayuntamiento; en uso de la voz
la C. regidora María Guadalupe Corona Santana para
reafirmar que existe bastante descuido en el parque nuevo,
continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe
Corona Santana para comentar sobre la iniciativa de volver a
establecer el cobro en la entrada de la compuerta, situación
con la que todos los ediles están de acuerdo, así mismo se

uerda circular y realizar las reparaciones pertinentes antes
de empezar a cobrar; continua en uso de la voz la C. regidora
María Guadalupe Corona Santana para comentar que ve
prudente que se instale música los días domingos después de
las misas que se celebran, aspecto que se aprueba por
unanimidad de votos, continua en uso de la voz la C. María
Guadalupe Corona Santana para interrogar sobre a

colocación de la antena en la comunidad de El Estanco, a
que el C. presidente comenta que es necesario que
comunidad reúna la cantidad referente al 50% como se acord
con anterioridad, continua en uso de la voz la C regidora María
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reparaciones en el portal 5 de mayo, lo cual se había aprobado
con anterioridad, a lo que el C. presidente comenta que se
realizara el proyecto para comenzar con las labores, continua
en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe Corona
Santana para comentar que en días anteriores se enteró que
el C. Erick Villaseñor estaba laborando pa.a este
ayuntamiento; y que este venía a realizar una auditoría, a lo
que se manifiesta que el mismo estará laborando como asesor,
continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe
Santana Corona para solicitar se modifique el reglamento de
policía y buen gobierno, ya que en ocasiones se pone música
muy alta, molestando a los vecinos y que ante su llamado a la
policía municipal esta argumenta no poder proceder por estar
en horario permitido, por lo que se acuerda realizar un análisis
y presentarse propuesta en la próxima sesión ordinaria de
ayuntamiento; en uso de la voz el C. regidor Alvaro Rincón
Hernández comenta a este pleno que existe piso dañado en
los portales, cerca de la tercera orden, a lo cual se comenta se
le brindara mantenimiento, continua en uso de la voz el C. 2
regidor Alvaro Rincón Hernández para comentar que existe §
una falla en el baño de los hombres en la zona centro, situación §
que se turnara debidamente a servicios municipales; en uso <
de la voz el C. presidente municipal comenta a este pleno -.r-

sobre la necesidad de construir un muro de protección en ta !
comunidad de Los Naranjos, esta con un costo de $47,000.00 

u
(cuarenta y siete mil pesos 00/100 M.N.) tema discutido por los
CC. Ediles y posteriormente aprobado por unanimidad de
VOtos, continua en uso de la voz el C. presidente municipal
para solicitar la aprobación del reglamento municipal de
participación ciudadana, el cual se había entregado en la
sesión ordinaria número 10 para su oportuna revisión,
discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al
siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos el
reglamento de participación ciudadana; continua en uso de la
voz el C. presidente municipal para poner a consideración del
pleno que este ayuntamiento pague un culto y castillo para las

octubre por u e $6,000.00 (seis milpesos 00/100 M.N.)
v $10,I culto
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se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimida{ \
de votos la participación del H. Ayuntamiento en las fiestas de\
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00/100 M.N.) por concepto de pago de un castillo; continua en
uso de la voz el C. presidente municipal para comentar a este
pleno que el bono del servidor público, que normalmente se
paga en la segunda quincena de septiembre, se estará
pagando hasta el mes de noviembre, esto debido a la cantidad
de gastos que se tienen en la actualidad, dicho bono equivale
a una quincena y se brinda a los servidores públicos; situación
con la que todos los ediles están de acuerdo; continua en uso §

de la voz el C. presidente municipal para instruir al secretario {
general a entregar un cd con los reglamentos de control 

.§

interno, código de ética y reglamento de transparencia para su a..l
puntual análisis y observaciones, señalando que los mismos \
se pasara a aprobación en la próxima sesión ordinaria.- - - - -
9.- En desahogo del noveno punto del orden del día y no

habiendo más puntos que tratar se dan por concluidas las

labores de esta décima primera sesión ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 12:51 doce horas con cincuenta y un

minutos del día que se actúa.
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ING. RAÚL GARCíA RAMíREZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

L.E. MARIA GUA U E CORONA SANTANA
REG OR

C. FRANCISCO GONZALEZ GOMEZ
REGIDOR

t



t



{

f v¿Lra Coo¡¡¡¡
C. EVELIA COBIAN GOMEZ

REGIDOR

v C7/
C. VICTOR H GO TALEZ LOPEZ

REGIDOR

?
C SPERANZA DIAZ LOMELI

REGIDOR

C. JOSE ANGE RRUBIAS VAZQUEZ
SINDI

ów/
L. N. ALEJANDRA RAMIREZ SANTANA

REGIDOR

C. ALVARO RINCON GOMEZ
REGIDOR
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L.N. MARIAANGELICA CORONA RAMIREZ
REGIDOR

C. CESAR SAUL COBIAN PUENTES
REGIDOR

J(
L.A. SE Gto LES CORONA

SECRETARIO GENERAL
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